

# MAGAZINE

## Totalitas, Anggota Satgas TMMD Ke-117 Kodim Agam Tidur dan Makan di Rumah Orang Tua Angkat

JIS Sumbar - [AGAM.MAGZ.CO.ID](http://AGAM.MAGZ.CO.ID)

Jul 25, 2023 - 02:14



AGAM – Anggota Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang tergabung dalam Satuan Tugas (Satgas) program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 tahun anggaran 2023 Kodim 0304/Agam tidak setengah-setengah alias totalitas dalam menunaikan tugas yang diembankan di pundaknya.

Hal itu dibuktikan dengan selalu siaga dan tak kenal waktu maupun hari libur untuk mengupayakan agar setiap program kegiatan yang direncanakan bisa selesai tepat waktu. Bahkan untuk beristirahat tidur dan makan pun dilakukan di lokasi kegiatan, di rumah warga yang berada di sekitar lokasi TMMD di Jorong Kampeh, Nagari Simarosok, Kecamatan Baso, Kabupaten Agam, Sumatera Barat.

Momentum ini pun menjadi wahana untuk mempererat keakraban antara prajurit TNI dengan masyarakat khususnya di daerah sasaran TMMD Kodim Agam tahun ini. Tampak masyarakat yang ada di Jorong Kampeh, Nagari Simarosok, Kecamatan Baso, Kabupaten Agam dan anggota Satgas TMMD seolah tidak punya jarak.

Anggota Satgas TMMD yang memang ditempatkan di rumah warga, tidur bahkan makan malam pun bersama, dan berbaur dengan keluarga dalam rumah itu dengan tidak melupakan jati dirinya sebagai prajurit dengan sikap sopan santun dan ramah-tamahnya.

Arif Rahman (50), salah seorang pemilik rumah yang ditempati Satgas yang juga merupakan tokoh masyarakat di Jorong Kampeh mengungkapkan rasa senang dan bersyukur, dengan dipilih rumahnya sebagai tempat tinggal para prajurit itu.

“Kami senang ada anggota tentara ini tidur di rumah kami, bahkan kami sudah seperti keluarga. Ini kebanggaan besar bagi keluarga kami,” ujarnya.

Sementara itu Danton Satgas TMMD ke-117 Kodim 0304/Agam Letda Chb Arisko mengatakan, bahwa inilah sebenarnya jati diri TNI, karena TNI memang berasal dari rakyat.

Secara terpisah, Komandan Kodim 0304/Agam Letkol Czi Renggo Yudi Ariesko, SE, menerangkan, hal tersebut sengaja dilakukan guna menjalin dan membangun rasa kebersamaan antara prajurit TNI khususnya personel Satgas TMMD ke-117 dengan masyarakat sekitar.